

Nicolás Maduro lance un appel au renforcement de la Révolution Sociale au Venezuela



Caracas, 3 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que le chemin du gouvernement doit être celui de la Révolution Sociale.

Au cours d'une réunion de travail avec le Conseil de vice-présidents au palais présidentiel de Miraflores, Nicolás Maduro a indiqué : « nous devons gouverner avec le peuple. Il doit y avoir un système pour écouter, pour s'occuper, pour planifier et pour satisfaire les revendications des Vénézuéliens en fonction du bien-être de la population et du développement national.

Le chef d'état vénézuélien a souligné qu'un exemple de gouvernement populaire direct sont les missions et les grandes missions créées par la Révolution à l'initiative du Commandant Hugo Chávez.

« Ces programmes sociaux -a ajouté le président vénézuélien- dont le principe est l'inclusion, principalement des secteurs laissés-pour-compte historiquement, ont des résultats exemplaires et ils sont aujourd'hui un exemple pour le monde en raison de leur impact positif direct ».

Se référant à l'Assemblée Nationale Constituante, Nicolás Maduro a expliqué que la Constitution qui

résultera du processus convoqué le 1er mai, fera l'objet d'un référendum afin que le peuple se prononce au sujet de son application.

Le chef d'état vénézuélien a rappelé que la convocation de l'assemblée constituante a été faite en vertu de l'article 347 de la Constitution de 1999 et qu'elle a pour objectif de freiner les actions perpétrés ces deux derniers mois par des groupes violents financés par des secteurs de l'opposition et qui ont fait plus d'une soixantaine de morts et plus d'un millier de blessés.

« Voyant les circonstances de harcèlement international de la part des extrémistes qui gouvernent les États-Unis et voyant les plans de la droite vénézuélienne, je me suis dit : ici il n'y a qu'un chemin pour construire la paix, pour faire échouer les tentatives de nous conduire à une guerre, pour réconcilier les Vénézuéliens et pour avancer sur la voie de la démocratie et de la liberté » a souligné le président du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131596-nicolas-maduro-lance-un-appel-au-renforcement-de-la-revolution-sociale-au-venezuela>



Radio Habana Cuba